

Ford-Belegschaft spendet über 8000 Bücher

Insgesamt kamen 8129 Bücher zusammen, nachdem Ford seine Belegschaft dazu aufgerufen hatte, Bücher für die Bücherbörse der Technischen Hochschule (TH) Köln zu spenden. Vom 3. bis 28. September konnten die Beschäftigten des Automobilherstellers Bücher an verschiedenen Stellen auf den Werksgeländen in Niehl und Merkenich abgeben, die im Anschluss gesammelt an das Team der TH Köln geliefert wurden. Damit wurde die Zahl vom letzten Jahr (2833 Bücher) weit übertroffen.

Gemeinsam mit vielen weiteren Spenden wird am 3. und 4. November in der Technischen Hochschule (TH) Köln wieder die Bücherbörse stattfinden, bei der Bücher, Schallplatten und Kuchen für einen guten Zweck verkauft werden. Der diesjährige Erlös ist für den Bau einer Schule in Malawi/Ostafrika gedacht. Letztes Jahr konnte mit den Erlösen der Bau einer Grundschule in Nairobi/Kenia finanziert werden. (ampnet/deg)

08.10.2018 16:55 Seite 1 von 2



Bilder zum Artikel



Ford-Büchersammlung im Keller der TH Köln.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ford

08.10.2018 16:55 Seite 2 von 2